

AL BORDE DEL RING

Orlando Hernández



HANNA GABRIELS RETIENE EL TÍTULO HOLGADAMENTE

Ante una regular asistencia en el estadio Edgardo Baltodano de Liberia, Hanna Gabriels defendió con éxito su título mundial de los súper welter, las 154 lbs del Organismo Mundial de Boxeo (OMB) ante la estadounidense Kali Reis, de origen cheroki. Esta era la primera defensa de Gabriels después de haber obtenido este título que se encontraba vacante, ante la mexicana Paty Ramírez, a quien venció por nocaut técnico en el segundo episodio. Primer asalto: Después de recibir ambas boxeadoras las instrucciones del réferi panameño se dirigen a su esquina y al sonido de la campana inicia el combate. Como es normal los primeros minutos son de estudio, sin embargo Hanna hace caso omiso y mientras gira alrededor de la estadounidense, inicia su ataque con "jab y recto de derecha" mientras que Reis riposta el ataque con tenues "jab" que se estrellan en el guante de la campeona. Segundo asalto: La retadora inicia el ataque en busca de la pelea en corto pero sin efectividad ya que los movimientos de Gabriels la descontrolan y sus pocos golpes lanzados se pierden en el vacío. Tercer asalto: Como una felina que busca el momento adecuado para atacar, Hanna lanza un recto de derecha que llega a la humanidad de Reis y la hace retroceder, como todo una guerrera cheroki sin amilanarse continúa para adelante, pero sin ripostar el ataque. Cuarto asalto: La retadora en este asalto se muestra más conservadora en el ataque, lo que aprovecha la campeona para marcar puntos y golpearla con más efectividad. Quinto asalto: El esquema no varía por parte de la retadora, la que no aprovecha su estatura y la longitud de su brazo para marcar puntuación con un "jab" certero. Sexto asalto: En este episodio la Cherokee se decide a lanzar una seguidilla de golpes, logrando alcanzar a Gabriels con una derecha en su pómulo, mostrándose un poco aturdida, pero con movimientos de sus piernas logra ponerse a salvo. Séptimo asalto: En este episodio ambas boxeadoras bajan de tonalidad en la lucha en busca de guardar las reservas de aire para los últimos rounds, mientras una copiosa lluvia sorprende a la fanaticada que busca refugio para guarecerse, aunque el ring protegido por un techo, el agua se filtra mojando una parte de la lona, que a la postre no fue objeto de supervisión por parte del Comisionado. Octavo asalto: Engrandecida, sabiendo que las tarjetas hasta ese momento la favorecían, arremete con rectos de derecha sobre la humanidad de Kati, quien desesperadamente trata de anular el ataque con amarres. Noveno asalto: Como una boxeadora que ha adquirido experiencia, logra impactar varios contragolpes en el rostro de la retadora, quien los asimila y valientemente riposta sin efectividad. Décimo asalto: Hanna inicia el asalto agresiva, arriesgándose de ser sorprendida por algún golpe de su rival, inicia con golpes demoledores para no dejar duda en los jueces de que ella es la vencedora... Conclusión. Un triunfo inobjetable, Hanna Gabriels defendió con éxito su corona, mostró haber aprendido el arte de la defensa, y un buen juego de piernas, el trabajo elaborado por su nuevo entrenador Marcos Delgado fue claro y evidente, todavía tienen que corregir algunas pequeños defectos a la hora que es agredida con golpes en seguidilla.